
１０月３０日（土） 

 

 狛犬展が始まりました。始まると、昨日まで考えていたこととは違うこととか、ここはこうしたほうが良いなあ

とか、いろいろと課題が出てきました。難しいというより、修正する楽しさ？があります。 

 狛犬に興味のある人が多いようで、問い合わせが相次いでいます。地元の氏子さんですら見ることのない狛犬が

初公開されるのですからね。多分、こんな企画は全国でも珍しい（初めてのことと自負してます）ことだと思いま

す。 

 明日は衆議院銀選挙の投票日です。皆さん、投票してから狛犬展に来てください。 


